
外商!相中"郑州市政事业
轻轨建设备受瞩目

本报讯!记者 裴其娟"开放的郑
州商机无限# 市政公用事业成为外商
$抢滩%焦点& 昨日#前来参加第二届中
博会的外商频频对郑州市政公用事业
抛出$绣球%#意欲在

!""

多万郑州人
生活必需设施大市场中分一杯羹&

法国世界五百强企业威立雅交通
十分看好郑州市场#该公司全球高级副
总裁'亚洲区首席执行官居骐迈说($希
望能够加入郑州的

#$%

!城市快速公
交"事业#通过与现有的公交总公司竞

争#提升公交整体服务水平& % 居骐迈
尤其关注郑州的轻轨建设($郑州有条
件辟出一个车道#作为公交专用道或轻
轨车道& %居骐迈表示#威立雅交通在全
球共有

&'

个轻轨建设项目# 希望能在
郑州的

#$%

和轻轨建设中有所作为&

法国苏伊士环境集团对郑州市的城市供
水和垃圾处理表现出浓厚兴趣&

目前# 郑州市已对外商投资市政
公用事业作出积极回应 # 市民用上
$洋%市政设施的时代也许并不遥远&

上街区!工业强区"展翅欲飞
!联姻"

!"

个工业项目
本报讯!通讯员 克东海" 昨日#上

街区在中博会区情发布会及项目签约
仪式上与

&(

个工业项目联姻# 完成签
约外资项目总投资额

&)'

亿美元'内资
项目总投资额

(*)+

亿元&

凸显的优势使工业项目成为本次中博
会上上街区签约的绝对$主角%& 广东美国

商会与郑州合力焊材有限公司签订了投
资

&),

亿美元的焊丝和焊剂生产项目)意
大利工业公司与郑州铝都蝶阀有限公司
签订了投资

!-"

万美元的阀门生产项目&

上街区区长朱是西表示#希望通过中
博会展示上街$工业强区%的新形象#真
正使上街区成为郑州发展的强劲羽翼&
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游客到澳门也有!娘家人"

澳门消委会承诺#有了委屈找我们
本报讯 !记者 孙志刚 文

.

图 "

平时我们都称消协是靠山# 受了委
屈找 $娘家人% 就行了& 然而到境
外消费受委屈# 许多内地游客则因
自己是 $外地人% 而心虚# 其实在
境外也有 $娘家人%&

昨日# 澳门特别行政区消费者
委员会执行委员会主席何思谦先生#

率领澳门珠宝业负责人来郑推介澳
门# 并介绍澳门在为消费者维权方
面的政策# 请内地同胞到澳门放心

消费&

何思谦承诺# 内地消费者到澳
门消费若遇到消费欺诈等损害权益
的问题# 可直接向澳门消委会投诉#

也可回河南后向省消协投诉# 他们
将会认真处理消费者的投诉# 保证
件件有落实&

澳门消委会提醒# 到澳门消费
最好选商号贴有消委会颁发的 $加
盟商号%' $诚信店%' $标准黄金
成色认可证% 标志的店铺&

管城区推介会喜获!丰收"

签约
#

个项目 总投资
$%

亿元
本报讯

/

记者 刘招 通讯员 康昊

增 文
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昨日#管城区邀请国内外
++

家企业召开项目推介会# 其中
'

家企
业当场签约#投资总额达

,"

亿&

据悉# 签约的
'

个项目有银基服
装加工基地' 兆英商务大厦' 国际广
场'美林河畔'刘南岗城中村改造'民

乐里旧城改造# 其中银基服装加工基
地投资达

&)(

亿美元 ' 计划占地
+""

亩#刘南岗城中村改造达
&"

亿元&

投资银基服装加工基地的香港盛
鸿投资集团副总经理告诉记者# 是优
惠的投资政策和管城区的区域优势坚
定了他们的投资决心&

资源共享 互惠互利

!"城市商会交流!取经"
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记者 武建
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作为中博会专项活动
之一 #第四届城市友好商
会会长会议

/

郑州
1

暨经贸
洽谈会昨日下午在嵩山
饭店举行 # 来自全国

+"

个城市的
&("

多名会长 '

企业家在会上进行了交
流 '洽谈 & 全国工商联党
组副书记 '副主席 '全国
政协副秘书长张龙之及
省市领导张玉麟 ' 胡荃 '

王平出席会议&

城市友好商会会长会
议

("",

年
!

月由上海卢
湾区工商联发起# 是商会
之间跨地区合作的民间组
织# 也是全国商会及会员

之间交流合作的桥梁纽
带& 继上海举办首次会议
后#武汉'成都两市先后承
办了第二届'第三届会议&

城市友好商会会长会议的
宗旨是$多向服务#共同合
作#资源共享#互惠互利%&

经过
+

年的发展# 城市友
好商会会长会议已经成为
一个品牌# 在全国城市间
开展文化交流'工作交流'

会员联谊合作以及促进地
区经济发展等方面发挥着
越来越重要的作用&

会上# 与会人员就行
业商会组织建设等方面的
内容进行了探讨# 并进行
了经贸合作洽谈&

中部崛起 旅游先行

三省市争相!热卖风景"

本报讯 !记者 成燕

实习生 王婷"中博会的大
幕还未正式拉启# 旅游推
介的滚滚热潮已扑面而
来& 昨日#以$华夏古文明#

山西好风光% 为主题的山
西旅游推介会在郑举行&

山西省地处黄河中
游#毗邻河南#拥有国家级
重点文物保护单位

(!&

处) 云冈石窟和平遥古城
两处世界文化遗产名扬海
内外) 乔家大院' 王家大
院' 常家庄园等记录了中
国金融业萌芽发展的史
实& 本届中博会#山西省旅
游局共组织全省

&&

个市
的旅游部门' 景区' 旅行
社'演出团体共

&-""

人前
来参会#规模空前& 会上#

河南' 山西两省旅游局局
长还就客源互流' 旅游开
发等方面签署合作协议&

又讯 !记者 成燕"昨
日# 在张家界市召开的旅
游界人士座谈会上# 两地
旅游部门达成跨区域合作

共识& 市领导胡荃'王薇参
加座谈会&

据介绍# 张家界市因
发展旅游建市#所辖

-2

级
旅游区***武陵源风景区
以世界罕见的石英砂岩峰
林峡谷地貌为主体# 地下
溶洞庞大壮观# 高峡平湖
清澈美丽& 两地旅游界人
士密切磋商# 达成多项合
作共识&

又讯!记者 成燕 实
习生 王婷 "昨日 #湖南省
副省长贺同新率团在郑召
开 $人文湘楚 #山水湖南 %

旅游推介会& 副省长史济
春参加会议&

推介会上# 身穿民族
服装的$湘妹子%用优美的
舞蹈演绎着$人文湘楚%的
独特韵味& 据了解#湖南拥
有南岳衡山' 八百里洞庭
湖'世外仙境桃花源'凤凰
古城等丰富的旅游资源 &

省会旅游界人士与湖南旅
行商交流洽谈# 相约互送
客源#共同开发旅游市场&

签约金额
!

亿美元

韩国企业看好郑州!卖家"

本报讯!记者 张丽霞"

昨日# 由商务部和韩国产
业资源部共同主办# 河南
省商务厅和韩国贸易协会
承办的 $韩国企业采购中
国商品洽谈会%举行#此次
洽谈会签约协议金额达
&",!+

万美元#实际合同金
额为

,&"&

万美元&

洽谈会现场# 大宇国
际'

34

商社' 首尔交易中
心等多家采购公司与郑
州' 漯河' 平顶山等地企
业#就建材'食品'服装'工
艺等领域产品展开商务交

流& 知名企业大宇国际和
34

商社凭借其品牌优势
格外受宠# 等待向这两家
企业$推销%产品的河南企
业代表排起了长队&

据大宇国际公司北京
办事处负责人金熙泽说#在
会谈的几十家企业中#他们
对河南新光色耐火材料公
司'康元石材和河南奔月浮
法玻璃有限公司比较感兴
趣& 另据

34

商社北京办事
处人员介绍#目前#公司总
部对中国能源类产品很感
兴趣#有参股投资的热情&
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曾荫权何厚铧薄熙来李成玉等出席
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河南日报记者 杨凌 郭津
1

春意盎然的美好时节# 我省迎来八方贵
客&

(-

日下午
'

时#河南省人民政府在
郑州国际会展中心举行盛大晚宴# 欢迎
出席中博会的贵客嘉宾&

香港特别行政区行政长官曾荫权'

澳门特别行政区行政长官何厚铧' 泰中
友好协会会长功+塔帕兰诗)国家有关部
委主要领导薄熙来'周伯华'李长江'万
季飞'刘明康)山西省'安徽省'江西省'

湖南省省长于幼军'王金山'吴新雄'周
强)李成玉'王全书'李克'叶冬松'李新
民'曹维新'王文超'刘怀廉'连维良等省
委'省人大'省政府'省政协领导)以及两
院院士#有关国际组织的代表#
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多个
国家和地区的政府官员代表#

,"

多个国
家的驻华使节以及国内外知名企业的代
表出席了晚宴&

薄熙来代表商务部对来宾表示诚挚
欢迎#他说#感谢河南省政府为第二届中

博会所做的精心筹划和周到安排& 曾特
首'何特首去年率团出席首届中博会#有
力促进了港澳与中部六省的经贸合作#

今天他们再次亲率企业家代表团莅临大
会#对此表示由衷感谢& 他表示#中国商
务部将继续与各主办单位亲密合作#共
同为中部地区进一步扩大开放# 搭好对
外开放平台提供支持&

第二届中博会组委会主任' 河南省
省长李成玉在致辞中说# 举办中部投资

贸易博览会是国家有关部委和中部六省
共同促进中部地区崛起的重大战略举
措#旨在打造中部对外开放的平台&河南
省将以一流的标准# 全力把这次中博会
办得更加富有特色和成效# 使其成为中
部地区走向全国' 走向世界的重要窗口
和桥梁&

省委常委' 常务副省长李克主持宴
会& 当晚#省政府还在索菲特国际饭店'

裕达国贸举行了酒会#宴请与会嘉宾&


